

L'Ambassade de l'État du Qatar à Bruxelles : Infolettre de juin



Tweet



Follow



Forward



View online version

L'Ambassade de l'État du Qatar à Bruxelles

Juin 2019



BRUXELLES, BELGIQUE

AMBASSADE DU QATAR



Quelques mots de l'Ambassadeur

Juin a été un mois plein de célébrations pour les qatariens à travers le monde, ayant notamment fêté l'Eid Al Fitr, la cérémonie marquant la fin du mois saint du Ramadan.

Sur le volet diplomatique, Helga Schmid, secrétaire générale du Service européen pour l'action extérieure (SEAS) a visité le Qatar au cours d'une tournée dans la région. Lors d'une réunion à Doha, la Secrétaire générale et le Ministre des Affaires étrangères du Qatar, Son Excellence Sheikh Mohammed bin Abdulrahman bin Jassim Al Thani, ont abordé les enjeux régionaux. L'État du Qatar continue de soutenir la promotion du dialogue et de la médiation par l'Union européenne dans le but d'apaiser les tensions dans la région.

Ce mois-ci fut plein de démonstrations des relations économiques et commerciales croissantes entre le Qatar, l'UE et ses États membres. Les gouvernements qatarien et français ont confirmé

leur intention d'organiser un dialogue stratégique Qatar-France au cours du dernier trimestre de cette année. De plus, nous avons vu des rapports encourageants notant une augmentation dans le commerce entre le Qatar et l'Italie.

J'ai également été fier de voir le Qatar désigné comme le pays le plus pacifiste du Moyen-Orient dans le dernier Indice mondial de la paix. L'indice classe le niveau de pacifisme dans les pays du globe, et le Qatar est l'un des quatre pays ayant vu la plus grande amélioration cette année.

Pour les fans de football parmi vous, l'équipe nationale du Qatar continue d'être une source d'excitation alors lors de leur participation à la Copa America. L'équipe s'est montrée tenace dans son match d'ouverture en égalisant face au Paraguay qui les menaient de deux buts et ont été battu de peu par les équipes reconnues internationalement de Colombie et d'Argentine. La compétition a été une expérience fantastique pour notre jeune équipe, qu'ils pourront mettre à profit lors de l'édition 2020.

Au nom de l'Ambassade de l'État du Qatar, je vous souhaite un merveilleux début d'été, et il me tarde de rendre compte de mes réunions avec nos partenaires européens au cours du prochain mois.

Son Excellence
Abdulrahman bin
Mohammed Sulaiman Al
Khulaifi,

Ambassadeur de l'État du Qatar



Le Qatar dans les médias



Le Nouvel Obs – Le Qatar vise l'indépendance alimentaire

Le Nouvel Obs note le succès de la Qatarat Agricultural Development Company (QADCO), qui vise à rendre le Qatar à 70% autonome en matière de nourriture d'ici 2030. QADCO a établi 650 hectares de champs et de serres dans le désert, offrant une plus grande autosuffisance et sécurité alimentaire au Qatar. La cadence de travail de QADCO a considérablement augmenté depuis la mise en place du blocus contre le Qatar. Ceci a donné lieu au triplement de sa production sur les deux dernières années.

Metro – Le Qatar donne 25 millions de dollars aux familles de Gaza

Son Excellence l'Ambassadeur Mohammed Al Emadi, président du Comité national qatarien pour la reconstruction de Gaza, a annoncé que l'État du Qatar avait donné 25 millions de dollars afin de soutenir ceux touchés par la guerre, le blocus et la pauvreté dans la bande de Gaza. Une partie de cette somme ira directement aux familles, une autre sera décernée à des projets d'infrastructure et de création d'emplois. Le soutien financier apporté par le Qatar fait suite à un accord cherchant à apaiser la situation dans l'enclave palestinienne, comme le rapporte **Metro**.



Réunions du mois de juin



Son Excellence a reçu **Dimitris Avramopoulos, Commissaire européen à la Migration, aux Affaires intérieures et à la Citoyenneté**, afin de parler des relations bilatérales entre le Qatar et la Commission européenne.



Son Excellence a été invité à rencontrer des **membres de la Chambre de Commerce arabo-belge** pour aborder la croissance du commerce entre la Belgique et le monde arabe.



Son Excellence a rencontré des **représentants du SEAS**. Ensemble, ils ont évoqué la région du Golfe et les relations entre le Qatar et l'UE.



Son Excellence a été invité aux célébrations de l'anniversaire de **Son Altesse Royale le Grand Duché du Luxembourg**.

Sortie du sixième édition de Q Magazine

Le Q Magazine, le magazine culturel phare du Qatar, publiera sa sixième édition aujourd'hui, le jeudi 27 juin. Dédié à mettre en valeur l'étendue des cultures vibrantes et des diverses communautés du Qatar, le magazine présente des événements et exploits culturels récents tels que le nouveau Musée national du Qatar, le récent 10ème anniversaire de l'Orchestre philharmonique du Qatar et les temps forts de l'Année culturelle du Qatar et de l'Inde 2019.

Suivez Q Life, le portail en ligne de Q Magazine, sur **Instagram** pour avoir un aperçu de ceux qui inspirent les arts, la musique, la mode, la gastronomie et les scènes sportives du Qatar, et gardez un œil sur le

site web de Q Life pour consulter le magazine complet qui sera publié en anglais et français.



Ambassade de l'État du Qatar à Bruxelles
Avenue Franklin Roosevelt 79
1050 Bruxelles
Belgique



Pour vous désabonner, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous.
[Unsubscribe](#)

.